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Ata 01/2022 

Reunião Ordinária do COMICT 

 

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de 2022, se reuniram em sala virtual pelo aplicativo 

Google Meet, https://meet.google.com/upy-efkn-srn e https://meet.google.com/uxw-ujmf-

iof às 15 horas os seguintes membros do Conselho: O Presidente deste Conselho, Marcelo 

da Silva Oliveira (Movimento Empreendedor), a Secretária da mesa Adriana Coelho da 

Rocha (Câmara Municipal),  Edmo de Macedo Gonçalves (Secretária de Ciência e 

Tecnologia) . Roberto Estevão (ACIAT) Fabiano Oliveira Pinto (FAETEC); Roberta R. 

C. L. Martins (Universidade Estácio de Sá; Telmo Rodrigues (secretaria de Educação) e 

Ana Paula Gomes Braga Coelho e sua suplente Carine silva Pereira (secretaria de 

planejamento e projetos especiais) Também estiveram presentes algumas pessoas do 

público em geral como ouvintes, representando a sociedade civil, a fim de tratarem de 

forma ordinária os assuntos sobre: 1) Informes  2) Leitura e aprovação da ata anterior         

3) Apresentação dos trabalhos das Câmaras Técnicas; 4)  Assuntos gerais. 

 
O Presidente do COMICT, o Sr. Marcelo Oliveira deu início à reunião com as boas-vindas 

a todos os participantes e por se tratar da primeira reunião do ano de 2022 desejou a todos 

os presentes um ano novo de muitas realizações e sucesso, e como primeiro assunto a 

ser abordado foi o agendamento das reuniões bimestrais deste conselho para o ano de 

2022, com as seguintes datas. 20/04;15/06;17/08;19/10;14/12 sempre em às quartas, 

ressaltando ainda que provavelmente teremos uma reunião extraordinária, no mês de 

setembro com data ainda a ser definida, tendo em vista a necessidade de eleição do 

presidente, vice presidente e mesa diretora com alternância nos cargos, invertendo-se a 

ordem dos cargos atualmente ocupados pela sociedade civil que passarão a ser do poder 

público e vice versa, sem objeção pelos presentes. 

Na sequência deu a palavra ao Sr Edmo que inicialmente justificou a ausência do 

Secretário Vinicius Oberg  que estava em outro compromisso externo e ainda com a 

palavra o Sr. Edmo que explanou como ponto importante a ser ressaltado foi a prorrogação 

das inscrições do Edital Inova Tere, o Edital de fomento, que teve as suas inscrições 

prorrogadas para o dia 11/03/2022, justificando que um dos públicos alvos do Edital são 

os universitários, e como a volta as aulas, só ocorrerá na última semana deste mês de 

fevereiro, a Secretaria achou por bem prorrogar as inscrições para que a divulgação do 

edital possa ser melhor trabalhada no meio acadêmico, pedindo a todos os conselheiros 

que divulguem o máximo possível o Edital bem como sua prorrogação. 

O presidente Marcelo elogiou a decisão inteligente da prorrogação das inscrições do edital 

de fomento, pontuando que com certeza o meio acadêmico tem muito a contribuir com o 

projeto de fomento. 

 A ata anterior foi aprovada por unanimidade. 

O presidente Marcelo passou para o 3º item da reunião  com a apresentação das Câmaras 

técnicas, porem tendo em vista a ausência dos representantes das Câmaras Técnicas, 

essas apresentações ficaram prejudicadas e adiadas para a próxima reunião, o único a 
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explanar foi o Sr. Edmo da Câmara Técnica da Infraestrutura e Comunicação que a 

Secretaria esta trabalhando a adequação da Lei Federal 14129/2021 que é a Lei do 

Governo Digital que a municipalidade está trabalhando na implantação e adequação da 

referida lei. 

Retomou a palavra o Presidente Marcelo para falar sobre o quarto e último item Assuntos 

Gerais, ratificou a inclusão de duas novas cadeiras no COMICT, sendo a  Secretaria de 

Educação Municipal, tendo como representante o Sr. Telmo Rodrigues, na posição de 

conselheiro titular, e o Sr ....., como conselheiro suplente; e a ACIAT – Associação 

Comercial Industrial e Agricola de Teresópolis, tendo como representante o conselheiro 

o Sr. Roberto de Moura Estevão, na posição de conselheiro titular, e o Sr Guilherme Pereira 

Coelho, como conselheiro suplente, ratificou ainda a substituição dos representantes no 

COMICT pela Secretaria de Planejamento e Projetos Especiais, sendo empossada a 

conselheira Sra. Ana Paula Gomes Braga Coelho, na cadeira de Titular, e a Sra. Carina 

Silva Pereira, na cadeira de suplente, O conselheiro Telmo (secretaria de Educação) 

informa que o seu suplente deverá ser substituído muito em breve, e assim que tiver o 

nome do substituto a suplência, enviará oficio através do email para o COMICT. 

Outro assunto pontuado pelo Presidente Marcelo Oliveira  é com relação a um calendário 

mais abrangente, um calendário global dos eventos e atividades de todas as instituições 

que integram o conselho, assim convoca as secretarias e as instituições para que 

divulguem seu calendário anual de eventos e ou possíveis atividades já agendadas e ou 

previstas, para que o conselho e todas as instituições que o compõem possam se organizar 

previamente e participar com mais adesão e parceria, pedindo que todas as secretarias e 

instituições informe ao email desse conselho as datas de seus eventos e atividades, 

inclusive questionou ao Fabiano Faetec se o evento em comemoração ao aniversário de 

20 anos da Faetec e se já se pode contar com algum evento, momento em que o Fabiano 

informou que por conta da pandemia, e a escola ter ficado tanto tempo fechada, ainda não 

foram definidas as comemorações, mas que já estão alinhando algumas possibilidades e 

quando estiver mais madura as ideias e a possíveis datas irá transmitir as informações 

para este Conselho. 

O Sr. Edmo confirmou que terá um evento em março denominado Conlestech Terê, no dia 

23/03/2022 , onde os 17 municípios que integram o consorcio intermunicipal de 

desenvolvimento da região leste fluminense com o tema “mercado de trabalho do futuro, 

presente” que acontecerá em nosso município no hotel Sesc Alpina e terá a participação 

da secretaria, e que em maio terá o evento Inova Tere Day, que sera o dia de apresentação 

dos resultados do edital de fomento e em outubro ou novembro  terá a semana nacional 

de ciência e tecnologia. 

O Presidente Marcelo Oliveira tornou a ratificar a importância de todas as instituições 

divulguem suas atividades para que o conselho possa fazer um calendário global, e isso 

será muito prospero, porque na medida que se tem as informações antecipadamente a 

tendência será que haja uma maior participação e adesão de todos. 

Encerrando a reunião o Presidente Marcelo Oliveira abriu aos conselheiros presentes para 

as considerações finais, onde o conselheiro Telmo informou que a secretaria de educação 

vai promover uma feira de ciência e tecnologia com os alunos da rede municipal e o evento  
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acontecera nos dias 09 a 11 de novembro de 2022, a conselheira Ana  e o conselheiro 

Roberto nada acrescentaram, o conselheiro Edmo ratificou tão somente a prorrogação do 

edital de fomento, e o conselheiro Fabiano pediu para que os conselheiros divulguem que 

as inscrições para os cursos da Faetec ainda estão com inscrições abertas até a próxima 

semana, a conselheira Roberta disse que ainda não há um calendário estabelecido, em 

razão de nova gestão, e informou que a universidade Estácio de Sá, está sendo um ponto 

de coleta de agua e mantimentos e todas as doações para as vítimas das chuvas na 

tragédia que abalou a cidade vizinha Petrópolis, o Sr. Roberto acrescentou que a Aciat 

também é um ponto de coleta. 

Foi aberto um segundo link para prosseguimento da reunião, e logo em seguida a 

secretária Adriana pediu a palavra para solicitar o email da suplente Carine e pediu ao 

representante da secretaria que passe as instruções para ajustar as mudanças dos novos 

conselheiros  e que oriente nos procedimentos necessários para regularização/publicação 

dos novos membros, o Presidente Marcelo Oliveira sugeriu agendar uma reunião com a 

Secretaria de Ciencia e Tecnologia para que se ajuste todas as ações necessárias para as 

inclusões, e substituições dos novos conselheiros e seus suplentes, a qual foi prontamente 

recebida pela Secretaria.  

Assim o Presidente Marcelo Oliveira encerrou a reunião pedindo a conselheira Roberta 

que divulge o máximo possível o edital de fomento entre os universitários, momento em 

que ela respondeu que já enviou aos grupos dos alunos e já fixou nos murais da faculdade. 

 

 

A próxima reunião ficou agendada para dia 20/04/2022 as 15:00 horas 

 

 

Não havendo mais destaques a fazer, o Presidente Marcelo Oliveira encerrou a reunião as 

16:34 hs. 

 

.Teresópolis, 16 de fevereiro de 2022 

 

Adriana Coelho da Rocha 
Secretária da Mesa Diretora do COMICT 

 

 

Marcelo da Silva Oliveira 
Presidente do COMICT 


